

PlantaDoce.

Público

Castilla y León renueva su mobiliario hospitalario por diez millones de euros

La Junta divide la licitación en 28 lotes, de los cuales cinco superan el medio millón de euros.

Juan Carlos Meneses
8 ene 2020 - 04:58



Castilla y León quiere renovar la imagen de sus hospitales. El gobierno castellanoleonés ha publicado una licitación de 9,67 millones de euros para renovar el mobiliario general y clínico, además de los electrodomésticos, del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

El Ejecutivo ha dividido la licitación en 28 lotes, de los cuales cinco superan el medio millón de euros. Uno de los packs más interesantes de la licitación es el 26, destinado a renovar el mobiliario de los vestuarios, como taquillas o banco, por 1,8 millones de euros.

Destaca también el lote 1, en el cual se ofrecen casi 1,6 millones de euros para renovar las camas destinadas a la hospitalización de los pacientes.

Sin embargo, **el mayor lote de la licitación es el 18**. Castilla y León ofrece casi 2,4 millones de euros para renovar mesas, cajoneras, armarios, muebles auxiliares y las sillas del hospital.

PlantaDoce.

Los otros tres lotes que superan el medio millón son el 21, que se destinará a mobiliario para salas de espera, con 531.749 euros, y el lote 12, de 603.938 para carros del área de enfermería, de preparación de quirófano o de parada cardiaca, entre otros.

El Ejecutivo de Castilla y León busca realizar adjudicaciones más sostenibles

. Por este motivo, las empresas que reciban los lotes deberán reciclar los embalajes de los productos suministrados por obligación contractual.

La Junta de Castilla y León empezará 2020 con los presupuestos de 2018. El ejecutivo regional se negó a hacer unos presupuestos nuevos hasta que haya un gobierno estable en España que proporcione los datos nacionales de ingresos. En este sentido, **se seguirán destinando un 36,16% de los presupuestos a Sanidad**, hasta 3,5 millones de euros.